

Istanbul-Bursa

la première capitale de l'empire Ottoman, Vous ferez la traversée de la Mer Marmara en Ferry. Vous passerez au côté asiatique d'Istanbul sur le pont du Bosphore avec une vue imprenable. Vous allez passer à **Yalova** du côté asiatique d'Istanbul où vous aurez un grand voyage pour prendre une photo de la vue sur la mer incroyable. **La mosquée verte** et le **mausolée vert** seront le premier arrêt à Bursa, tous deux construits par le 5ème Sultan Ottoman Mehmet Çelebi au 15ème siècle. Ensuite, montée en **téléphérique** à Uludağ où vous allez vous amuser avec une vue magnifique sur la ville. Vous voudriez prendre une photo toutes les secondes en passant à travers la forêt où vous découvrirez beaucoup d'espèces d'arbres. Vous sentirez la fraîcheur de l'air quand vous monterez au sommet de la montagne à 2.486 mètres au dessus du niveau de la mer.

Déjeuner, sur la montagne avec barbecue, ensuite continuation pour contempler un magnifique vieil arbre qui a plus de 600 ans **Dîner** et nuit à votre hôtel.

Excursion : Bursa -Izmir-Kusadasi

Départ pour la ville d'Izmir connue comme la perle de la mer Égée, la troisième plus grande ville de Turquie. Vous ferez le Tour d'horloge Ottoman qui a été construite à l'époque ottomane pour l'honneur du sultan ottoman Abdulhamit II, dont il fut le sultan pendant 33 ans en 1901 par le grand vizir Mehmet Sait Pascha. L'horloge de la tour a été offerte à la tour par l'empereur allemand Willhem II au sultan. Lors de sa construction, le monogramme du sultan Abdulhamit était signé. Il a ensuite été retiré après la proclamation de la république. La construction de tours d'horloge dans différentes villes du pays après la construction de la tour d'horloge d'Izmir est donc devenue une tradition, ce qui a eu un impact considérable sur les habitants des villes.

Excursion: Château de Coton:

Départ avec votre guide pour la visite de la nécropole (cimetière) de Hiérapolis, l'un des plus grands cimetières antiques d'Anatolie, avec 1 200 tombes, un bain romain, la porte de Domitian et la rue principale, la porte de Byzance. Après la visite à Hiérapolis, il y aura une pause où vous pourrez passer votre temps à nager dans l'Ancien Pool (aussi connue sous le nom de Cleopatra Pool). Veuillez noter que la baignade dans la piscine entraîne des frais supplémentaires. La piscine Cléopâtre est chauffée par des sources chaudes et jonchée de fragments sous-marins d'anciennes colonnes de marbre. Il est peut-être associé au temple d'Apollon. La piscine offre une occasion rare de nager parmi les antiquités pour les visiteurs! Pendant la période romaine, des portiques à colonnes entouraient la piscine; les tremblements de terre les ont jetés dans l'eau où ils mentir aujourd'hui. Si vous le souhaitez, vous pouvez vous promener sur les terrasses d'eau chaude naturelles qui ont été formées par l'eau chaude qui contient du calcium. La température de l'eau est d'environ 35 degrés. Vous pouvez voir les terrasses de travertin blanc et brillant de Pamukkale, situées à côté des ruines de Hiérapolis. L'effet extraordinaire est créé lorsque l'eau des sources chaudes perd du dioxyde de carbone lors de son écoulement sur les pentes, laissant des dépôts de calcaire. Les couches de carbonate de calcium blanc, formées par étapes sur le plateau, ont donné au site le nom de **Pamukkale (château de coton)**.

Tour d'Ephesus et maison de St. Mary-Istanbul

Nous visiterons d'abord la Maison de la Vierge Marie. Ce lieu a été découvert par des prêtres lazaristes après qu'une religieuse allemande ait décrit la maison et la montagne comme la dernière résidence de la Vierge Marie, après qu'elle eut eu quelques visions de l'endroit. Aujourd'hui, cet endroit est un musulman et catholique, pris en charge par les pères lazaristes.

Les pères lazaristes célèbrent encore la messe tous les jours. Ensuite, nous allons conduire à Ephèse. Ephèse était l'une des villes portuaires les plus importantes du monde antique. Le livre de l'Apocalypse le mentionne comme l'une des sept églises. La bibliothèque Celsus et le théâtre d'Ephèse sont également les points saillants. À Ephèse, nous verrons la bibliothèque Celsus, le temple d'Hadrien, la fontaine de Trajan et le théâtre. Nous déjeunerons dans un restaurant turc local.

Après **le déjeuner**, nous visiterons la mosquée Isa Bey, construite en 1375 par les Seljuks anatoliens. La dernière étape de la visite sera le temple Artemis, l'une des sept merveilles du monde antique, qui se tient aujourd'hui à côté de la ville antique d'Ephèse